

スペイン留学も残り2週間。最近では観光の時期となり、日本人をよく見かけます。

語学学校で東京出身の甲田光さん(16)という日本人の男の子に出会いました。彼は中学1年でスペインにたった一人に来て、マドリッドに2年住み、今はバルセロナで生活しているそうです。サッカーのプロ選手を目指し、「sant andreu(サン・アンドレウ)」というチームに所属しています。

私が中学生のころは親元を離れて生活するという考

サッカー留学記

From Spain

夢追う少年との出会い

「彼に負けないように」

④

えはなかったし、夢も曖昧だったと思います。彼からは本当にサッカーが好きなんだという思いが伝わってきて、楽しくサッカーについて語ることができました。彼が有名な選手になれた。練習では徐々に試合シーンとなり、ゲーム形式のトレーニングが増えてきました。基本的なパスやドリ



現地で出会った甲田光さん(中央)と一緒に

ブルも練習しますが、ゲームで感覚をつかむことがスペインでは主流のようです。この国でたくさんの人と触れ合っているのは、自分が思っていることをしっかりと伝え、ぶつかることを恐れてはいけないということです。

言葉が通じなくても、知っている言葉を使ってコミュニケーションを取ろうとすることが大切だと感じています。こちらの方々は自分が何を伝えたいかを真剣に聞き理解しようとしてくれます。殻を破ってポジティブに生活してみると、景色が変わるかもしれません。

(八戸学院大女子サッカー部・田中美貴)※随時掲載